Ha Sido Noticia



El alcohol, un problema de todos

Arlasol celebró sus VI Jornadas sobre Alcoholismo

Gabriel Jaime

Con una conferencia titulada "Alcohol y otras drogas, consecuencias en la familia", se celebraron el 22 de octubre las VI Jornadas de Prevención y Tratamiento del Alcoholismo de Arlasol, que lograron congregar a más de 80 personas en el Don Diego y fueron inauguradas por el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano.

En su charla, María Ángeles Díaz-Maroto dijo que la solución al alcoholismo

es cosa de todos, tanto de las administraciones como de cualquier persona. También destacó los datos alarmantes que fijan la edad de consumo en los jóvenes a partir de 13 años, lo que hace muy complicado el trabajo con ellos, "porque no ven el problema, ya que tienen la sensación de controlar".

Quedó patente el eslogan promocional de las jornadas, donde se podía leer: "El camino es duro. Juntos alcanzaremos la cima".

Máximo Díaz-Cano nuevo delegado del Gobierno

El político solanero Máximo Díaz-Cano es desde hace pocas semanas el nuevo delegado del Gobierno de España en Castilla-La Mancha. De esta manera, cambia su anterior cargo como consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno regional por una nueva responsabilidad en Toledo.



Nace el Club Taurino "Los Galanes"

El conocido aficionado solanero Celestino García Prieto sigue dando "guerra" en el mundo del toro con la fundación del Club Taurino "Los Galanes", presentado el 28 de octubre en el Don Diego. El matador Víctor Mendes, ya retirado, ofreció una conferencia titulada "El sentido de la lidia". En una charla presentada por el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, y en presencia del alcalde, Diego García-Abadillo, también contó con Dámaso González y con el triunfador de la feria 2005, el daimieleño Luis Miguel Vázquez.



Celestino García Prieto y sus dos "compañeros de terna" en el club, Vicente García y Alfonso de la Torre, no habían olvidado a "Sanguinario". Ese día también descubrió una placa de cerámica en el patio de cuadrillas de la plaza de toros en recuerdo del toro indultado en 2003, y del torero que lo lidió, Dámaso González.